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Il part dans tous les sens, le bonhomme…

http://resistancerepublicaine.com/wp
-content/uploads/2017/01/2016-11-27-
VIDEO-00005839.mp4

En deux minutes il dit tout et son contraire.
Il attaque l’intégrisme musulman ( et non l’islam…) puis il
affirme qu’il est licite et normal de demander aux musulmans,
comme  on  l’a  demandé  avant  aux  prosélytes  des  autres
religions,  de  respecter  la  République…

Admettons. Admettons qu’il veuille mettre au pas les musulmans
(pour les détourner de l’intégrisme ? Comme si l’islam en soi
n’était pas une violation systématique de nos lois et de nos
valeurs…).

Sauf que dit comme cela il a l’air de croire que l’on pourrait
dire aux musulmans comme on l’a fait en 1905 aux religieux, la
loi est dure mais c’est la loi, vous vous couchez ou vous

https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/farid-fillon-veut-il-vraiment-demander-aux-musulmans-de-respecter-les-lois-de-la-republique/
https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/farid-fillon-veut-il-vraiment-demander-aux-musulmans-de-respecter-les-lois-de-la-republique/
https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/farid-fillon-veut-il-vraiment-demander-aux-musulmans-de-respecter-les-lois-de-la-republique/
https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/farid-fillon-veut-il-vraiment-demander-aux-musulmans-de-respecter-les-lois-de-la-republique/
http://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2017/01/2016-11-27-VIDEO-00005839.mp4
http://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2017/01/2016-11-27-VIDEO-00005839.mp4
http://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2017/01/2016-11-27-VIDEO-00005839.mp4


partez.

Sauf que c’était en 1905. La peur du gendarme, le respect de
la loi… étaient ancrés dans chaque Français.

Sauf qu’il s’agissait de mettre au pas les religieux et qu’il
s’agit à présent de mettre au pas entre 15 et 20 millions de
personnes.

Sauf  qu’il  s’agissait  de  catholiques,  pacifiques,  qui
n’usaient ni de terreur ni d’émeutes ni de décapitation pour
imposer leur loi.

Sauf que la France était indépendante et souveraine alors qu’à
présent elle est engluée et emprisonnée dans une UE qui veut
gérer  tout,  de  l’accueil  des  étrangers  à  l’éducation  des
enfants en passant par la censure d’Internet.

Bref, Fillon cause, se fait applaudir, mais il n’aura pas les
moyens, si tant est qu’il en ait la volonté, quoi qu’il en
dise, d’imposer le respect des lois de la République puisqu’il
reste et restera fidèle serviteur de Juncker et ses sbires. Et
qu’il sera isolé, à cause de cela, sur la scène européenne des
patriotes et eurosceptiques….


